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昨天，我看了一篇文章，文中是这么说的，女人分四种类型：第一种女人是果汁，第二种女人是烈酒
第三种女人是白开水，第四种女人是茶。果汁好喝，但不解渴；酒偶尔喝喝还好，喝多了会伤身体；
开水多喝虽然对身体好，总是喝，难免有点乏味；但茶不同，会品茶的人，不会感到茶的腻味。像果
的女人是年轻而有活力的，像烈酒的女人是妖娆性感的，像白开水的女人是文艺的，像茶的女人是优
成熟的。

我知道自己不会一下子变成成熟、优雅的女人，也暂时不想成为那样的女人。在我25岁之前，我只想
一个年轻有活力的姑娘，酷酷地活着；25岁到30岁之间做一个带点文艺气质的女人，帅气地活着；3
岁以后做一个成熟、优雅的女人，优雅地活着。

我本人很不赞同那些为别人而成为优雅女人的女人，她们的优雅只是表面，没有深入到骨髓里。一个
一旦成为一个优雅的女人，你会发现她的整体气质都发生了质的变化，她会温和地对待身边每一个人
会面带微笑地迎接每一天。

我虽然现在还只是果汁，但我享受这个过程，因为我知道自己在不久的将来肯定会成为一位优雅的女
，而我所要做的就是让量变变成质变。
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